



## Evalúa 4T rostros frescos para CDMX

Si bien las preferencias morenistas están decantadas en favor de los cuadros consolidados en sus filas, algunas voces en la 4T sugieren voltear a ver rostros *frescos* para competir en la Ciudad de México dentro de dos años.

Y es que ante la polarización que se vive en la capital del país, las figuras representativas de Morena no tienen espacio entre la clase media, que desde junio pasado ha mostrado su rechazo al actual gobierno.

Aspirantes *morenos* sobran, como la alcaldesa **Clara Brugada**; el secretario de Gobierno, **Martí Batres**; la secretaria federal de Seguridad, **Rosa Icela Rodríguez**, o hasta su líder nacional, **Mario Delgado**.

Cualquiera que postulen tendrá el apoyo del *pejtsmo*, pues los *chaitos* irán con quien se les ordene. Pero da la casualidad que el voto duro no les alcanza para retener la ciudad y necesitan *seducir* a la clase media, que hoy no está con ellos.

En el ejercicio más reciente, que fue la consulta para la revocación de mandato del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, Morena obtuvo un millón 200 mil votos en la CDMX. Y eso que fueron solos y con la figura presidencial como único emblema en la boleta.

Con eso no les alcanza para conservar la capital, y no se ve que alguno de los punteros pueda atraer más votantes. La favorita de Palacio es **Rosa Icela**, que conoce muy bien la administración capitalina, pero quién sabe si le dé.

Por esa razón, en el partido han sugerido explorar nuevos perfiles, que sean leales a la 4T, pero que puedan ser atractivos para el resto del electorado; hasta sugirieron nombres.

Entre ellos está el de la secretaria federal del Trabajo, **Luisa María Alcalde Luján**, quien es hija de **Bertha Luján**, muy cercana al Presidente. La ventaja de esta joven abogada, que anda por los 34 años, es que, además de ser mujer, conecta bien con los jóvenes.

Sería una buena ficha, pero difícilmente la nomenclatura del partido la dejaría pasar.

Le sigue **Andrés Lajous**, secretario de Movilidad de la



CDMX, quien es un tipo muy bien preparado y proviene de una familia acomodada. No tendría mucho problema en jalar apoyos incluso entre los *flits* y los *hipsters*; el principal problema es que no le interesa.

En los últimos días ha sonado también el nombre del diputado federal **Miguel Torruco Garza**, quien ha tenido un buen desempeño en San Lázaro y es hijo del subsecretario **Miguel Torruco Marqués**, cercanísimo a **López Obrador**.

Aunque el también treintañero podría jalar el voto joven y el de la clase media, la mayoría lo ve como el próximo candidato a alcalde en Miguel Hidalgo.

El otro rostro que podría jalar los reflectores es el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar Hamid García Harfuch**, quien tiene una buena imagen en la capital, aunque primero tendría que disipar algunas *dudas* de Palacio.

Si ninguno de ellos va por el gobierno, al menos tendrían que enlistarlos como candidatos en algunas alcaldías y diputaciones locales, para jalar apoyos a quien designe Morena para sustituir a **Claudia Sheinbaum**.

Parece que los radicales quedarían fuera, pues la alianza irá también con un joven.



#### CENTAVITOS

Un buen amigo precisa que **Leticia Quezada**, quien ayer anunció su *Consortio 4T* para exigir *hueso* a Morena, a cambio de apoyar al candidato del partido en 2024, no se unió a **Alejandra Barrales** para la CDMX en 2018. Que la exdelegada se decantó por los priistas **Pepe Meade** para la Presidencia de la República y **Mikel Arriola** para la capital. De cualquier manera, ambos perdieron con ella. A ver ahora quién la compra.

---

Las figuras representativas de Morena no tienen espacio entre la clase media.